

Petugas Lapas Pasir Putih Laksanakan Sholat Jumat Berjamaah di Masjid At Taubah Lapas Pasir Putih

ANJAR WAHYU KUSUMA - CILACAP.URBANESIA.ID

Jan 19, 2024 - 14:08



Petugas Lapas Pasir Putih Laksanakan Sholat Jumat Berjamaah di Masjid At Taubah Lapas Pasir Putih

Bukan Hanya Kewajiban, Shalat Juga adalah Ibadah Pertama yang Akan dihisab

Cilacap-INFO_PAS. Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng menggelar ibadah sholat Jumat berjamaah dimana seluruh petugas menunaikan kewajiban sholat berjamaah di masjid At Taubah Lapas Pasir Putih, Jumat(19/01).

Shalat merupakan ibadah yang pertama kali akan dihisab di hadapan Allah SWT. Sebagai umat Muslim, kita dianjurkan untuk senantiasa menjaga kewajiban ini. Shalat merupakan salah satu rukun Islam dan diwajibkan untuk dilaksanakan

lima kali dalam sehari.

Sebagai ibadah pertama yang akan dihisab, shalat memiliki banyak manfaat spiritual bagi kehidupan kita. Selain sebagai penunjuk arah ibadah, shalat juga dapat memberikan ketenangan dan kedamaian dalam hati.

Dimana puncaknya adalah menjadi hamba Allah yang ihsan yaitu “beribadah kepada Allah seolah-olah Anda melihat-Nya, dan jika Anda tidak dapat melihat-Nya, maka ketahuilah bahwa Dia melihat Anda”. Dengan kata lain, ihsan mencakup kehidupan spiritual yang mendalam, di mana seseorang bertindak dengan kesadaran akan kehadiran Allah dan menjalankan ibadah dengan penuh rasa takwa dan ketakwaan.

Ihsan juga melibatkan perilaku etis, sikap murah hati, keadilan, kejujuran, kasih sayang, dan berbuat baik kepada sesama manusia dan makhluk lainnya. Konsep ini mendorong umat Islam untuk menjalani kehidupan dengan kesadaran moral yang tinggi, berusaha menjadi pribadi yang bermanfaat bagi masyarakat, dan selalu berusaha melakukan kebaikan dalam segala aspek kehidupan.

Serta terdapat hikmah dari sikap istiqomah yang bisa diperoleh dengan bersikap teguh pendirian serta ikhlas menjalaninya. Orang-orang yang istiqomah dalam beribadah akan mendapat perlindungan dari Allah SWT supaya tidak terjerat hal-hal sesat, dijauhkan Allah SWT dari rasa takut dan sedih, sehingga mereka bisa cepat mengatasi kesedihannya dan diberi rasa yakin bahwa selalu ada kehidupan lebih baik dari segala masalah, dan bisa mendapatkan kesuksesan di dunia hingga akhirat, asalkan mau terus berusaha, berdoa, dan tekun menjalani kewajiban sebagai seorang muslim.

Selain itu, shalat juga dapat meningkatkan keterkaitan sosial kita dengan sesama Muslim dan membantu memperkuat tali persaudaraan dalam kehidupan sehari-hari.

Saat ini, banyak orang merasa kesulitan untuk menjaga kewajiban shalat di tengah kesibukan dan tekanan hidup. Namun, dengan memahami pentingnya shalat sebagai ibadah pertama yang akan dihisab, kita dapat memotivasi diri sendiri untuk senantiasa memenuhi kewajiban sebagai umat muslim. /aj